

Ein Freudentag im Bismarck Seniorenstift: Impfung Nummer 2 erfolgt!

Im Bismarck Seniorenstift haben Bewohner*innen und das Team die zweite Schutzimpfung gegen Covid-19 erhalten!

Schon der erste Impftermin am 2.1.21 war mit Aufregung und freudiger Erwartung verbunden. Und da die Impfung von den Geimpften gut vertragen wurde, sahen ALLE dem 2.2.21 (wieder ein wunderbares Datum!) mit Freude entgegen. Ganz besonders freute sich die Einrichtungsleitung, Regina Bargmann, da sie darin eine „gute Perspektive für die Zukunft“ sieht.

Und so war auch die Stimmung am Impftag bestens. Alles lief reibungslos, dank guter logistischer Vorbereitung von allen Seiten. Es wurde nicht nur geimpft, sondern auch gelacht und der Hoffnung Ausdruck verliehen, positiv in die kommenden Wochen zu blicken: „Noch nie habe ich mich so über einen Pieks im Arm gefreut“, so eine Bewohnerin des Hauses.



Freude auch bei den Mitarbeitenden des Bismarck Seniorenstifts nach der Impfung!

Text und Foto:

Dr. Dagmar Lekebusch, Betreuungsleitung/Kulturreferentin im Bismarck Seniorenstift